

## **Interpellation "Fussgängerstreifen"**

In Pratteln gibt es verschiedene Orte, wo eine Strasse überquert werden muss, ohne dass ein Fussgängerstreifen in zumutbarer Entfernung vorhanden ist. Es gibt auch Fussgängerstreifen, die nicht benutzerfreundlich angelegt sind. Oder Tempo-30-Zonen in denen es sinnvoll wäre, wenn ein Fussgängerstreifen vorhanden wäre.

Je ein Beispiel:

a) Frenkendörferstrasse bei der Einmündung Giebenacherstrasse. In diesem Gebiet entstehen laufend neue Wohnungen. Das Naherholungsgebiet Ergolzufer ist aber nicht mit einem Fussgängerstreifen erreichbar. Dort besteht dringender Handlungsbedarf.

b) Der Jörinpark ist nicht nur ein willkommener Kinderspielplatz, er bietet sich auch als Fusswegverbindung von der Burggartenstrasse zur Bahnhofstrasse und Post an. Am Ausgang zur Bahnhofstrasse drängt sich ein Fussgängerstreifen auf, da kaum jemand auf den Fussgängerstreifen beim Altersheim Nägeli ausweicht.

c) Hauptstrasse beim Restaurant Engel. Für Kinder aus dem Gebiet Käferberg auf dem Weg in den Kindergarten Vereinshausstrasse wäre ein Fussgängerstreifen hilfreich.

Bestimmt wäre auch an weiteren Stellen ein Fussgängerstreifen mehr als wünschenswert. Wir bitten den Gemeinderat zu prüfen und zu berichten:

- 1. Wird sich der Gemeinderat um einer Realisierung Fussgängerstreifen Frenkendörferstrasse (a) bemühen?**
- 2. Wird sich der Gemeinderat um einer Realisierung bzw. Verschiebung Fussgängerstreifen Bahnhofstrasse (b) bemühen?**
- 3. Wird sich der Gemeinderat um einer Realisierung Fussgängerstreifen Hauptstrasse (c) bemühen?**
- 4. Ist der Gemeinderat bereit eine Umfrage in der Bevölkerung (zum Beispiel über die Homepage) zu starten, um mögliche weitere Platzierungen von Fussgängerstreifen zu eruieren?**

Pratteln, den 29. Oktober 2007

Für die Fraktion



Christoph Zwahlen